

ABSTRAK

BUKU PANDUAN WISATA LAMPUNG

Oleh :

M. Wira Fakhry

1401130470

Pariwisata Indonesia merupakan salah satu sektor pendapatan untuk Negara dan mempunyai peran yang besar untuk membangun perekonomian. Berdasarkan data tahun 2016, jumlah wisatawan mancanegara yang datang ke Indonesia sebesar 11.525.963 juta lebih atau tumbuh sebesar 10,79% dibandingkan tahun sebelumnya. Akan tetapi promosi potensi wisata di Indonesia belum merata seluruhnya. Para wisatawan dan masyarakat umum hanya mengetahui berbagai tempat wisata yang sudah terkenal seperti Bali, Lombok, dan Jogja. Padahal masih banyak tempat wisata diberbagai daerah yang ada di Indonesia yang memiliki potensi yang sangat besar untuk dikunjungi salah satunya daerah Lampung.

Sampai sekarang ini pemanfaatan media untuk menarik para wisatawan yang dilakukan oleh Dinas Pariwisata Provinsi Lampung masih belum banyak, pemanfaatan media – media cetak yang cukup lengkap dalam memberi informasi seperti buku panduan wisata belum dimanfaatkan secara maksimal. Belum adanya buku panduan yang mencakup semua informasi yang lengkap tentang suatu objek wisata menjadikan kurangnya pengetahuan masyarakat umum atau wisatawan untuk dapat mengunjungi suatu objek wisata yang ada di Lampung.

Saat seperti itu para wisatawan atau masyarakat umum lebih membutuhkan informasi yang lengkap dan jelas sebagai panduan untuk mengunjungi sebuah objek wisata. Media yang dapat menunjang seluruh kebutuhan para wisatawan akan informasi suatu objek wisata dapat disampaikan melalui buku panduan wisata. Selain dapat memuat informasi yang jelas dan lengkap, bentuk buku panduan wisata yang mudah disimpan menjadikan suatu hal yang praktis dan simple bagi para wisatawan atau masyarakat umum.

Melalui buku panduan wisata diharapkan agar dapat menginformasikan suatu tempat wisata yang ada di Lampung. agar para wisatawan mudah untuk menuju suatu objek wisata, dan untuk meningkatkan minat baca bagi para anak muda sekarang.

Kata Kunci : Buku panduan wisata, Wisata alam,